

20. Juli 2010

Feuerwehr war bei Parade in Frankreich

Defilé zum Nationalfeiertag.



Um 22.15 Uhr am Vorabend des 14. Juli begann die große Parade zum Nationalfeiertag.
Foto: feuerwehr

VILLÉ/ELZACH. Seit vielen Jahren wird die Feuerwehr Elzach von ihren befreundeten Kameradinnen und Kameraden aus dem Weilertal (Val de Villé) eingeladen, am Vorabend des französischen Nationalfeiertags 14. Juli in Villé mit einer Delegation am Defilé (Festumzug) teilzunehmen. Gerne ist man auch in diesem Jahr der Einladung gefolgt, zumal man sich der Ehre bewusst ist, an dieser Parade teilnehmen zu dürfen. Neben Veteranen, Fahnenabordnungen, Trachtengruppen und Festreitern stellen die Feuerwehren einen großen Block. Ebenso sind die Bürgermeister des Weilertales vertreten. Gegen 22 Uhr 15 setzt sich der Zug vom Place de la gare (Bahnhofsplatz) in Bewegung, vorher wurde die Formation der angetretenen Feuerwehren von den Bürgermeistern abgeschritten. Die Elzacher Feuerwehr reihte sich hinter den einheimischen Feuerwehren direkt vor den Honoratioren des Val de Villé in die Parade ein. Alle Feuerwehrfahrzeuge fahren ebenfalls mit eingeschaltetem Blaulicht in einem eigenen Block im Umzug mit. Vor dem Rathaus hält der Zug inne und die französische Nationalhymne, die Marseillaise, erklingt. Im Bereich des Feuerwehrgerätehauses löst sich der Zug dann auf, und viele Teilnehmer sowie Besucher begeben sich zum Schulzentrum. Hier wird ein großes, mit Musik untermaltes Feuerwerk veranstaltet.

Zurück auf dem Marktplatz, auf dem die Feuerwehr Villé bewirtet, ergibt sich die Gelegenheit zu vielen Kontakten. Da die Freundschaft zwischen den Feuerwehren schon 20 Jahre währt, hat sich manche Bekanntschaft entwickelt. Erst spät in der Nacht wurde die Heimfahrt angetreten. Im Gegensatz zu den französischen Freunden, für die der 14. Juli ein Feiertag ist, erwartete die Elzacher Heimkehrer ein normaler Arbeitstag.

Autor: bz

| WEITERE ARTIKEL: ELZACH |

Grusel-Gestalten, tolle Experimente

Beim Sommerfest der Neunlindenschule testeten Gäste eine Geisterbahn und lernten aus der Welt der Physik / Flohmarkt für Haiti . **MEHR**

Genießen beim "Gutebur" oder in "'s Vogtsjosefe"

"Landschaftspflege mit Messer und Gabel": Am 1. August ist wieder "Brunch auf dem Bauernhof" im Naturpark Südschwarzwald . **MEHR**

Gut gerichtet für den Erfolg

Der Voltigiertag auf dem "Facklerhof" zog wieder viele Teilnehmer und Gäste nach Prechtal. **MEHR**